



5 Pièces

106 m²

Réf. 1248

349 000 €

Pessac

Maison à vendre (33600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE PESSAC FORET DU BOURGAIL: dans un environnement calme et verdoyant, maison de 106m² à rénover. De plain pied, cette maison bien entretenue sur son clos/couvert, comprend une vaste pièce d'accueil, un séjour double, une cuisine, 3 chambres, une salle d'eau, wc. Très bien située sur son terrain de 500m², elle offre un jardin d'accueil, la possibilité de se garer sur la parcelle et un jardin arrière à l'abri des regards. Lumineuse, cette maison dispose enfin de belles fenêtres en double vitrage. La rénovation à prévoir reste donc tout à fait raisonnable. Estimation des coûts annuels ...

PESSAC FORET DU BOURGAIL EXCLUSIVE: in a quiet and green environment, 106m² house to renovate. On one level, this well-maintained house on its enclosed/covered grounds includes a large reception room, a double living room, a kitchen, 3 bedrooms, a bathroom, toilet. Very well located on its 500m² plot, it offers a reception garden, the possibility of parking on the plot and a rear garden hidden from view. Bright, this house finally has beautiful double-glazed windows. The renovation to be planned therefore remains entirely reasonable. Great potential! Proximity: Haut Lévêque Hospital, Cestas ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

